

Écoute cancer réconfort soigne l'âme et le corps

Un espace mieux-être est dédié aux patients et à leurs familles

Bienvenue dans un lieu unique en Principauté : l'espace mieux-être de l'association Écoute cancer réconfort, où Christiane vous accueille.

« Nous avons créé cet endroit en 2009, afin de répondre à un réel besoin de la part des patients atteints par ce terrible fléau », explique Adeline Garino, la présidente.

En effet, sous son impulsion et celles des dames qui composent le bureau – Evelyne Ballerio (vice-présidente), Janine Galvez (secrétaire générale) et Mado Petit (trésorière) –, cet espace était né.

« Nous voulons que ces dames et ces messieurs, s'ils le désirent, soient accueillis en toute convivialité. Là, tout est pensé pour le confort et la détente », détaille M^{me} Garino, les yeux pétillants de joie.

De multiples activités sont proposées : de la gymnastique, du tai-chi, de la relaxation et même des soins esthétiques. Ainsi, sur rendez-vous, il est possible de bénéficier de ces soins hors



Cet endroit a été créé en 2009 afin de répondre à un réel besoin de la part des patients. Il est même possible de bénéficier gratuitement des services de professionnels de la santé.

(Photo Eric Dullière)

pair. De plus, une gynécologue, un kinésithérapeute et une psychologue sont égale-

ment à votre service. Et tout ceci... gratuitement. Mais l'association Écoute

cancer réconfort ne se résume pas à l'espace mieux-être.

Les bénévoles auprès des malades

L'association fourmille d'actions diverses, toujours dans l'intérêt des patients. Régulièrement, grâce à une formation effectuée au sein d'Écoute cancer réconfort, des visites au centre hospitalier Princesse Grace sont organisées. En binôme, les bénévoles rendent visite aux malades.

« Nous apportons également des aides financières aux personnes en difficultés, ayant subi une perte d'emploi ou autres problèmes dus à leur pathologie », rajoute la présidente.

Toutes ces initiatives ne pourraient voir le jour sans donations et autres aides (lire ci-contre). Dans ce but, différents événements sont organisés tout au long de l'année afin d'œuvrer toujours plus au service de leurs heureux protégés.

ELISABETH RACCA

Une association qui a vingt ans



De multiples activités et même des travaux manuels sont proposés.

(Photo Eric Dullière)

Pour cet anniversaire, en accord avec le prince souverain, qui y assistera, une soirée de gala est prévue pour la fin de l'année.

Mais avant cette date commémorative, la sortie traditionnelle à Saint-Martin-de-Peille est programmée le 27 juin. L'association organise également tous

les troisièmes mercredis de chaque mois un goûter où tous les intéressés sont conviés. Le prochain sera donné le 18 avril.

Ces vingt ans au service des personnes dans la souffrance sont aussi un témoignage d'amitié et d'amour. Plus que jamais, Écoute cancer réconfort est à

la recherche de bénévoles désireux de venir en aide à leurs prochains.

E. R.

L'association est ouverte aux personnes soignées au centre hospitalier Princesse Grace, résidant en principauté, mais aussi dans les communes limitrophes.

Contact : 1, avenue des Castelans, Monaco, tél. +33.06.80.86.04.33.

E-mail : www.ecoutecancerreconfort.org

Adresse de l'espace mieux-être : L'Atlante, bloc B,

1, place Paul-Baronetto,

Cap-d'Ail. Ouvert les lundis,

mardis, jeudis et vendredis,

de 14h30 à 18h,

fermeture le mercredi.